

## **Mascha möchte schlafen**

Seit zwei Stunden versucht Mascha einzuschlafen, doch es gelingt ihr einfach nicht. Sie ist zwar schrecklich müde und hat schon in der letzten Nacht zu wenig geschlafen, aber trotzdem bleibt sie heute wach. Mascha ärgert sich, weil sie morgen sehr früh aufstehen muss. Sie braucht jetzt ihren Schlaf! Zum Glück ist übermorgen Samstag; samstags kann sie ausschlafen. Der Gedanke ans Wochenende entspannt Mascha. Sie denkt an das gemütliche Frühstück, das sie am späten Samstagvormittag genießen wird. Dabei wird sie ganz ruhig und schließlich wird aus ihren schönen Gedanken ein schöner Traum. Endlich ist Mascha eingeschlafen.